

Volksbank übergibt zwei neue Tischtennistische



Bild v.l.: Abteilungsleiter Thorsten Mönning und Ludger Niermann, Leiter der Stromberger Volksbank; umringt von einem Großteil des Stromberger Tischtennisnachwuchs und die beiden neue Tische der Stromberger Tischtennisabteilung.

Nachdem einige Tischtennistische schon einige Jahrzehnte auf dem Buckel haben, freut sich die Tischtennisabteilung des SC Germania Stromberg über zwei neue Tische. Dank einer großzügigen Spende der Volksbank Stromberg kann die schnellste Ballsportabteilung des SC Germania zur kommenden Saison zwei neue Tische für den Trainings- und Meisterschaftsbetrieb nutzen.

In der aktuellen Spielsaison kämpfen insgesamt zehn Teams um Meisterschaftspunkte, davon acht Nachwuchsmannschaften. Mit zwei Jugend-, zwei Mädchen-, drei Schüler B- und einer Schüler C-Mannschaft stellt der SC Germania Stromberg die drittgrößte Nachwuchstischtennisabteilung von 23 Vereinen im TT-Kreis Wieden-

brück. Aushängeschild ist dabei die 1. Jugendmannschaft, die im zweiten Jahr hintereinander auf Bezirksebene antritt.

Wer ebenfalls in der Stromberger Tischtennisabteilung den Schläger schwingen möchte, ist herzlich zum Training am Dienstag und Donnerstag eingeladen. Im Nachwuchsbereich trainieren die Anfänger donnerstags jeweils von 17 bis 18.30 Uhr, während die Wettkampfspieler ebenfalls am Donnerstag von 18.30 bis 20 Uhr und dienstags von 18 bis 20 Uhr trainieren. Der Seniorenbereich spielt dienstags und donnerstags von 20 bis 22 Uhr.

Weitere Informationen erteilt Thorsten Mönning unter der Tel. 02529/949578 oder per E-Mail thorsten.moening@web.de.